
 

 

 

 

 

 

Verbale della terza riunione del 15/04/2011 

 

Il giorno15 (quindici) del mese di aprile dell’anno 2011, alle ore 17.00, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la 

terza riunione della Commissione Giovani del nuovo anno in corso. 

 

Sono presenti: 

 

Ing. Massimiliano Esposito                  (Presidente) 

Ing. Fabio Santoriello                          (Componente) 

Ing. Giorgio De Riso                           (Presidente GIO.IN su invito del Presidente della Commissione) 

Ing. Sabatino Cuomo 

Ing. Francesco Villecco 

Ing. Teresa Tafuri 

Ing. Mario Pisaturo 

 

Ordine del giorno: 

1. Stato dell’arte sulla creazione del vademecum per i giovani iscritti all’Ordine e discussione sulle 

iniziative, rivolte ai giovani colleghi, riguardanti la possibilità di visita guidata presso l’auditorium di 

Ravello, richiesta di riduzione dei costi dei corsi svolti dall’Ordine ai colleghi iscritti da meno di cinque 

anni,  ed altre; 

2. Report, da parte della GIO.IN, sullo stato di fatto dell’organizzazione del convegno sul vetro strutturale, 

proposto dal componente Fabio Santoriello,  in collaborazione con AGC ; 

3. Approvazione/ulteriore discussione  sulla proposta del componente  Giuseppe Belardi, di istituire uno 

sportello informativo virtuale del lavoro, al fine di favorire l’incontro tra la domanda di lavoro e 

l’offerta, in riferimento al contesto locale;  

4. Discussione sulla richiesta pervenuta al presidente, da parte del componente Nicola Fierro, su 

chiarimenti sulle competenze professionali ingegneri e geometri - Sentenza Corte di Cassazione 

n.19292/2009 – (richiesta allegata alla presente); 

5. Varie ed eventuali. 

La riunione è allargata al direttivo della: Gio.IN.. 

 



 

 

 

 

 

Punto 1) all’OdG. I presenti dopo ampia discussione concordano di organizzare una visita guidata presso l’auditorium 

di Ravello chiedendo la partecipazione, alla visita, dell’ing. Gerardo Trillo, Direttore dei Lavori di realizzazione 

dell’auditorium stesso. Inoltre si concorda di espandere l’invito, di  partecipazione alla visita, ai colleghi delle altre 

commissioni attraverso comunicazione ufficiale da porre sul sito dell’Ordine. I presenti, inoltre, concordano sul fatto 

che sia indispensabile proporre, al Consiglio, una rateizzazione dei costi riferiti ai corsi di aggiornamento professionale 

tenuti dall’Ordine per coloro che ne facciano richiesta alla segreteria all’atto dell’iscrizione a quel corso, ed , in maniera 

particolare, per coloro che risultano iscritti da meno di cinque anni all’Ordine. L’assemblea unanime, in merito ai 

predetti  argomenti, esorta il presidente a formulare richieste specifiche al Consiglio. 

Punto2) all’OdG. Il presidente della GIO.IN (Giorgio De Riso) insieme al componente della Commissione Fabio 

Santoriello, riportano ai presenti sullo stato di fatto dell’organizzazione del convegno sul vetro strutturale in corso di 

preparazione tra la commissione e la GIO.IN. Dalla discussione è emerso che la associazione GIO.IN  ha espletato tutto 

quanto era in programma da parte sua ed è in attesa, al momento, di ricevere risposte dai rappresentanti della AGC sulla 

pianificazione degli argomenti e di tutto quanto necessario per la buona riuscita del convegno. Il presidente, insieme ai 

presenti, chiede alla GIO.IN ed al componente Santoriello di sollecitare i suindicati responsabili della AGC, per ricevere 

in breve tempo risposte ai quesiti posti, al fine di riuscire ad organizzare il convegno entro il mese di giugno c.a. 

Punto3) all’OdG. La commissione su questo punto all’odg, decide di aggiornarsi nella prossima riunione; 

Punto4) all’OdG.  La commissione su questo punto all’odg, decide di aggiornarsi nella prossima riunione; 

 

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 19.20. 

 

                                                                                                                                    il Presidente 

 

                                                                                                                                                        Ing. Massimiliano Esposito 

 


